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Belles  feuilles  tirées  des  commentaires  de  Résistance
républicaine…

RENDONS GRACE AU CORONA VIRUS

Qu’est-il arrivé à Choupinet ?
Depuis combien de temps les sans dents, les gens qui ne sont
rien, les alcoolos, les fainéants, les Gaulois réfractaires
et les autres, depuis combien de temps sont-ils devenus «mes
chers compatriotes» ?
Depuis combien de temps n’avions-nous plus entendu parler de
la Nation, si ce n’est pour la dénigrer ?
Les grandes phrases gaulliennes me faisaient croire qu’il
allait clore son discours par une magnifique Marseillaise.
Bon, il n’a tout de même pas osé !
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.
Concrètement, que va-t-il se passer ?
On va pouvoir laisser crever les vieux à huis clos.
On  va  pouvoir  rafler  leurs  votes  par  des  procurations,
données à qui ?
Si on se débrouille bien, il n’y aura que des bobos et des
fonctionnaires pour voter.
Le spectre de la défaite électorale annoncée s’éloignerait-
il ?

.
Qui croira que la logique mondialiste sera abandonnée ?
Une fois la crise passée, plus ou moins bien, plus ou moins
mal, les nantis s’empresseront de regagner les positions
perdues et les profiteurs de guerre et les profiteurs de
paix, qui sont les mêmes, ne sont pas prêts à lâcher le
morceau.
Le pouvoir, les pouvoirs, se drapant dans leur indignité,
vont  nous  refaire  le  coup  de  l’Union  Sacrée  et  autres
fariboles qu’ils nous servent à chaque crise.

.
Je ne vois pas une seule crise qui ait été bénéfique au
peuple. Par contre, je ne vois pas une seule crise, de
quelque  nature  que  ce  soit,  qui  n’ait  pas  profité  aux
profiteurs.
Ils vont tous, sans exception, y aller de leurs trémolos
dans  la  voix  et  le  lendemain…  ce  ne  seront  pas  des
lendemains  qui  chantent.
Enfin, ils vont bien chanter pour quelqu’un.
Rien ne se perd, rien ne se créé, tout se transforme.
En fait, rien ne se perd, si ce n’est les coups de pied au
cul pour certains,
Rien ne se crée, surtout pas des emplois délocalisés en
Chine, Ethiopie, ou chez les Papous.
Mais, rien ne se transforme, les riches, de moins en moins
nombreux seront de plus en plus riches.



Les pauvres, de plus en plus nombreux, seront de plus en
plus pauvres.

Identifions, rapidement, les causes véritables, profondes de
notre descente aux enfers et réagissons.

De combien de temps disposons-nous ?
Nul ne le sait, raison de plus pour se hâter !

DELENDA CARTHAGO

Gérard
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Fallait oser, faisant référence à la 1ère guerre mondiale,
il a parlé d’union sacrée.

D’un seul coup, il n’y a plus de sans-dents, de riens,
d’illettrés, d’alcooliques, etc.
Dont, au fond, il voudrait bien se débarrasser.
Même  devant  la  mort,  imminente  pour  certains  hélas,  il
continue à se foutre de nous.
Emmanuel Macron plaide pour une santé en «dehors des lois du
marché»

https://francais.rt.com/france/72327-face-crise-coronavirus-
emmanuel-macron-plaide-sante-en-dehors-loi-marche

Mort de rire ! Ça fait 40 ans que la loi du marché prévaut
dans tous les domaines et ça s’est amplifié avec l’UE dont
il est un zélé serviteur.
Tous  les  éléments  stratégiques-clé  de  la  France  sont
désormais aux mains des chasseurs de dividendes : Défense,
Industries, Éducation, Santé, etc.
Ce qu’on appelait autrefois service public n’est plus qu’un
graphique de rendement.

https://francais.rt.com/france/72327-face-crise-coronavirus-emmanuel-macron-plaide-sante-en-dehors-loi-marche
https://francais.rt.com/france/72327-face-crise-coronavirus-emmanuel-macron-plaide-sante-en-dehors-loi-marche


Il y avait, près de chez moi, un hôpital avec maternité,
cardiologie, chirurgie, bref tous les services d’un hosto
normal.  Aujourd’hui,  il  en  reste  2  :  les  urgences-
aiguillages pour diriger les malades vers des établissements
extérieurs (le nouvel hôpital-usine pour tout le département
est à 40 minutes) et le mouroir des personnes en fin de vie
au dernier étage.
Les 3 étages intermédiaires sont vides.

Heureusement, on aura bientôt des ambulances électriques. On
est sauvés.

Joël
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Ne rêvez pas, Macron se fout royalement de notre santé, la
seule chose qui fait peur à ce minus c’est que l’épidémie du
coronavirus révèle à quel point lui et ses prédécesseurs ont
ruiné le système de soin français en le paupérisant et en le
livrant à la fange arabo-africaine qui en use et en abuse
gratuitement  sur  le  dos  des  Français  et  ça  c’est  très
mauvais pour les élections.

L’hôpital et notre système de santé qui fut un fleuron est
incapable de faire face à une épidémie, on le sait.  Les
urgentistes, les infirmières, les aides soignants le hurlent
depuis  des  années  aux  oreilles  de  ces  connards  de
politicards  qui  n’en  ont  toujours  rien  eu  à  foutre.
Aujourd’hui cette crise va révéler à quel point on est
gouvernés par des ordures imbéciles. Alors Micron nous joue
les  grands  diseux,  tente  de  garder  le  contrôle  en
terrorisant tout le monde avec ses discours vides et se
souvient qu’il y a des médecins, des chercheurs bref des



gens de valeur qu’il a considérés comme des merdes car ne
rapportant pas assez assez vite.

Pauvre  merde  qu’il  est,  le  seul  moyen  qu’il  ait  pour
planquer  son  incurie  c’est  de  tenter  par  des  mesures
spectaculaires de ralentir la propagation de ce virus afin
d’étaler la demande de soins dans le temps. Mais quoi que
fasse ce petit étron il y aura des morts « évitables » qui
ne seront pas évitées et ça, il est évident que tous ses
opposants sauront le lui envoyer sur sa petite gueule de
connard. En d’autres termes Macron tremble de trouille, pas
pour les Français, mais pour sa petite gueule de merdeux
qu’il est!!

Charles martel
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D’accord  avec  vous  Paco  et  Christine,  Macron  est
incroyablement indécent en étant égocentrique et arriviste.
Pas un mot sur la pression des migrants qui forcent l’entrée
de  l’Europe  en  pleine  pandémie  pour  se  disperser
dangereusement  transportant  des  microbes  sur  tout  le
territoire,  en  plus  de  la  criminalité  totale  de  leur
démarche illégale poussée par le fou Erdogan qui a décidé
d’incarner  un  calife  mondial.  Macron  laisse  faire  la
contamination  par  migrants  et  leurs  bidonvilles  et  les
racailles complètement irresponsables, transports en commun
non désinfectés, pas un mot sur la distribution de masques
et de désinfectant, la production d’appareils médicaux de
secours. La désinfection des mains des enfants qui touchent
à tout et de leur environnement.

Et l’approvisionnement en médicaments qui viennent de Chine
où  en  est-on?  Macron  est  à  la  tête  d’une  bande  de



conseillers gouvernementaux uniquement capables de blabla
intéressé comme si la France était une idiote à berner
uniquement à des fins électorales et n’avait pas un peuple à
sauver et des industries à mobiliser pour nous aider tous.

« Le repli nationaliste », qu’il se le prenne dans les dents
et les perde toutes. Quelle insignifiance et quel affront à
toutes  les  victimes  du  coronavirus  qui  franchit  les
frontières  nationales,  départementales,  communales,
dommestiques.

Il  s’engage  en  incarnant  le  perdant.  Pas  d’entreprise
défensive nette, volontaire et rigoureuse.

 

Orange


